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Top 7 Bepflangzung Cap Arcona

Frau Barkentien berichtet, dass die neue Bepflanzung den Boden noch nicht ab-
deckt und das Unkraut nur mühselig zu entfernen ist. Die Anwesenden bestätigen, 
dass die Gedenkstätte dadurch nicht gepflegt aussieht. Es entsteht eine rege Dis-
kussion, ob eine alternative Bepflanzung möglich ist. Ebenfalls wird diskutiert, ob 
die Schule oder der Kindergarten nicht die Pflege der Gedenkstätte übernehmen 
kann. Frau Barkentien sucht das Gespräch mit der Schule.

Ebenfalls wird die Sanierung des Gedenksteins angesprochen. Die Verwaltung wird 
Angebote durch einen Steinmetz einholen.
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